



Kampus Beasiswa
STIE KASIH BANGSA



**MEMORANDUM OF AGREEMENT
ANTARA
STIE KASIH BANGSA
DENGAN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA JAKARTA (STIEI)
TENTANG The 6th JOINT INTERNATIONAL CONFERENCE 2019
(formerly ICBESS)**

NOMOR : 029.a/MOA/STIE-KB/XI/2019

NOMOR : 152.7/Ketua/STIEI/XI/2019

Perjanjian kerjasama ini dibuat dan ditandatangani pada hari ini Rabu tanggal Enam bulan November tahun Dua Ribu Sembilan Belas antara pihak sebagai berikut :

1. Ruslaini, SE, MM, Ketua STIE Kasih Bangsa, dari dan oleh karenanya bertindak untuk dan atas nama STIE Kasih Bangsa, yang berkedudukan di Jakarta, beralamat di Jl. Dr. Kasih No.1, Kb. Jeruk 11530, Jakarta - Indonesia untuk selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. Drs. Ridwan Maronrong, MSc, Ketua STIE Indonesia Jakarta (STIEI), dari dan oleh karenanya bertindak untuk dan atas nama STIE Indonesia Jakarta (STIEI), berkedudukan di Jakarta, beralamat di Jln. Kayu Jati Raya No. 11A, Rawamangun, Jakarta Timur, Indonesia, untuk selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**

Selanjutnya **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** disebut "**PARA PIHAK**"

PARA PIHAK terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut :

1. Bahwa **PIHAK PERTAMA** adalah sebuah Sekolah Tinggi Swasta di Jakarta, Indonesia, yaitu STIE Kasih Bangsa yang terdiri dari, Program Studi S-1 Manajemen dan Program Studi S-1 Akuntansi.
2. Bahwa **PIHAK KEDUA** adalah sebuah Sekolah Tinggi Swasta di DKI Jakarta, Indonesia, yaitu STIE Indonesia Jakarta (STIEI) yang terdiri dari Program Studi S-1 Akuntansi, Program Studi S-1 Manajemen, Program Studi D-3 Akuntansi, Program Studi D-3 Manajemen Perdagangan, Program Studi S-2 Magister Akuntansi, dan Program Studi S-2 Magister Manajemen.

Berdasarkan *Memorandum of Understanding* yang telah ditandatangani bersama pada tanggal 6 November 2019 untuk mewujudkan kerjasama antara STIE Indonesia Jakarta (STIEI) dengan STIE Kasih Bangsa, yaitu merealisasikan Pasal 2 poin 2, mengenai kerjasama dalam aktivitas akademik, dalam hal ini sebagai CO-HOST penyelenggaraan *The 6th Joint International Conference 2019 (formerly ICBESS)* pada tanggal 6 sampai 7 November 2019 di Jakarta,